
Bremische Bürgerschaft        15.05.2020 

Landtag 

20. Wahlperiode   

9 
 

Anfrage in der Fragestunde (Land) durch den Einzelabgeordneten Peter Beck 
(AfD). 

 
Ich frage den Senat: 
  
1. Ist es für den Senat ein normaler Vorgang, wenn durch den noch 
amtierenden Ortsamtsleiter in Blumenthal, Herrn Peter Nowak, gemeinsam mit 
anderen Privatpersonen und Unternehmen 700.000 Schutzmasken und 
250.000 Schutzanzüge im Ausland im Wert von ca. 6,2 Millionen Euro bestellt 
werden und der der Senat dafür in Vorkasse geht; wer hat diese 
Verhandlungen mit wem geführt und gibt es hierfür eine schriftliche 
Vereinbarung ? 
  
2. Wie viele Geschäftsleute waren an den Verhandlungen zur Beschaffung der 
Schutzmasken und Schutzanzüge beteiligt und wer war innerhalb des Senats 
der/die Verhandlungsführer/in und wie lange dauerten die 
Vertragsverhandlungen bis zum Vertragsabschluss? 
  
3. Wäre ein direkter Erwerb durch den Senat der Schutzmasken und 
Schutzanzüge durch den Senat kostengünstiger gewesen und warum ist dies 
nicht erfolgt? 
  

 

 

 

Peter Beck AfD-Einzelabgeordneter 

     


